

Addenda au mémoire de Vivre en Ville

Au bas de la page 8

La première phrase du dernier paragraphe doit se lire comme suit :

Le prolongement de l'autoroute du Vallon coûterait approximativement 39,4 millions de dollars (41,7 en ajoutant la voie réservée sur le tronçon sud) **et entre 118 000 \$ et 180 000 \$ (entre 28 000 \$ et 40 000 \$ du km)** de frais d'entretien par année.

Au lieu de :

Le prolongement de l'autoroute du Vallon coûterait approximativement 39,4 millions de dollars (41,7 en ajoutant la voie réservée sur le tronçon sud) **et 40 000 \$** de frais d'entretien par année.